

## Noticias deportivas

El mes de Agosto es, por lo general, el mes más deportivo de todo el año en Vva. de los Infantes. Y para muestra de ello, vamos a realizar un pequeño repaso de todas las actividades deportivas llevadas a cabo en la capital del Campo de Montiel.

El sábado 13 de agosto se llevó a cabo el **Día de la Natación**, donde un centenar de chicos y chicas, acompañados por familiares y amigos demostraron sus habilidades de nado en la piscina del Polideportivo Municipal "Fernando Luna". Las competiciones se dividieron por categorías desde sub-4 hasta sub-14, tanto masculina como femenina, celebrándose también una prueba de relevos y una prueba de categoría absoluta. A la finalización de las pruebas, los tres mejores clasificados fueron obsequiados con sus medallas correspondientes.

El domingo 14 de agosto en el Centro de Día "Don Manolito" se disputó el **II Torneo Abierto de Ajedrez** organizado por la Concejalía de Deportes, en colaboración con el C.D.E. Zugzwang. El sistema de juego utilizado fue el suizo a 8 rondas, con un tiempo máximo de 15 minutos por partido. El maestro de ceremonias del torneo fue nuestro colaborador Antonio Castellanos Bógalo, campeón provincial de ajedrez hace algunos años, y que intenta recuperar su mejor nivel. A la finalización del torneo, las distintas clasificaciones quedaron de la siguiente forma: Categoría Sub-8: 1ª.- Patricia Gómez Sánchez

Categoría Sub-10: 1º.- Antonio González Montalbán – 2º.- Gonzalo Gómez Ruíz

Categoría Sub-12: 1ª.- Marta Villena Arévalo – 2ª.- Andrea González Montalbán

Categoría Sub-14: 1º.- Andrés Gigante Simaro

En los días 16, 17, 18 y 19 el protagonista deportivo fue el fútbol – sala con el **Maratón Infantil Mixto de Fútbol – Sala**. Organizado por la Concejalía de Deportes, 22 equipos procedentes de localidades como La Solana, Torre de Juan Abad, Villahermosa, Villamanrique y Villanueva de los Infantes, se han enfrentado un torneo que ha contado con gran afluencia de público. En categoría Sub-8, donde participaron niños y niñas nacidos en 2008 y 2009, destacó por su buen nivel de juego Estación Central Fémimas y el equipo de Villamanrique. También participaron Deportes Cronos, Torre de Juan Abad y Estación Central Masculino. Cada equipo fue obsequiado con un trofeo por su participación. En categoría sub-11 (nacidos en 2007-2006-2005) el equipo Grupo Ayuso F.S. se proclamaba campeón, quedando en segundo y tercer puesto Los Rayos y Frente Pink, respectivamente. Por último, en categoría sub-14 (2004-2003-2002) se proclamó campeón Moto Quads Frigarmo F.S., relevando a la segunda y tercera posición a Los Penkos y Refrigeración Aparicio F.S., respectivamente.

El miércoles 24 de agosto a las 21.00 horas se presentó ante su afición el equipo de Panadería Ortiz Infantes F.S. equipo que militará la temporada 2016-2017 en 2ª División B. Lo hizo ante uno de los mejores equipos de Castilla La Mancha, el Massey Ferguson – Bodegas Fernando Castro F.S. Valdepeñas de 2ª División. Partido entretenido y con muchos goles el que se vio en el Pabellón Municipal, con sus gradas casi al completo y con un público entregado a su equipo. No obstante, el marcador final

de 1 a 8 a favor del equipo vinatero, mostró a las claras, el buen hacer de los valdepeñas, en cuyas filas figura el exinternacional Joan Linares.

El jueves 25 de agosto el turno de presentación del equipo C. F. Infantes Juvenil el cual se enfrentó al equipo de Valdepeñas. En un emocionante encuentro, el equipo valdepeñero se impuso en el IX Trofeo de Feria Juvenil. El viernes 26 fue el momento del equipo senior del C. F. Infantes, que este año competirá en 2ª



Autonómica. El torneo-triangular que este año cumplía su XXVIII edición enfrentaba, además de al equipo anfitrión, a los equipos juveniles de Jaén y Córdoba. El equipo que este año dirige nuevamente Julián Mancebo, realizaron un gran torneo, y tras ganar al Jaén en la tanda de penaltis, finalmente se clasificaron en segunda posición, lo que vaticina un buen arranque de temporada.

El sábado 27 de agosto a las 9.00 horas se concentraban todos los apasionados y amantes de las bicicletas, para llevar a cabo la tradicional marcha no competitiva hacia el Santuario de Nª Sª de la Antigua. Este **Día de la Bicicleta**, ha contado este año con mayor participación que en años anteriores, ya que más de 250 ciclistas de todas las edades se reunieron esta cita ya tradicional de nuestra Feria y Fiestas. Tras reponer fuerzas en el Santuario, para de esta forma afrontar la vuelta a Vva. de los Infantes, una vez congregados todos los participantes en la Plaza Mayor, se realizó el sorteo de 2 bicicletas entre todos los participantes.

Rotundo éxito de participación y organización en la **XIV Carrera Popular de las Antorchas**, de Villanueva de los Infantes, que se celebró en la noche del sábado 27 de agosto y que tuvo un total de 710 atletas que terminaron la prueba, de los cuales Antonio Cantos (CA Albacete Diputación) se hizo con el triunfo y por la parte femenina Cristina Izarra (Mundo Rótulo Manzanares).

Carrera organizada por el M.I. Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes y el Club de Atletismo Infantes e incluida en el Circuito de Carreras Populares de Ciudad Real – Trofeo Diputación 2016.

Prueba de fuego, la que tenía la carrera de las Antorchas, solventada con una gran organización de una prueba que por primera vez estaba incluida dentro del Circuito de Carreras Populares y que ha pasado de tener casi trescientos participantes en su edición pasada a más de setecientos en esta.

**CARROCERÍAS**

**SEVILLA**

**S. L.**

**Rafael Á. Serrano**

**Fernández de Sevilla**

Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400

Teléfono 926 36 07 99

**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**